

PUNTO Y APARTE...**DF, sin agua**

Un viejo problema atribuido a la indiferencia y a un rezago cultural, hoy enciende los focos de alarma: la escasez de agua que mitiga la sed de una de las ciudades más pobladas del mundo. Desde hace varias décadas el desperdicio del agua en el Valle de México se convirtió en un lugar común que ha obedecido a varios factores, entre ellos la falta de conciencia para cuidar el vital líquido, las bajas tarifas por su consumo —irrisorias si se comparan con los precios internacionales— y el abandono que sufrió la red de suministro. El círculo vicioso ha venido agraviándose con la ausencia de lluvias que mantiene en su peor nivel al Sistema Cutzamala. Se requiere un esfuerzo compartido tanto de las autoridades como de la población para detener este problema y revertirlo. No hay que esperar a que el destino nos alcance, está visto que los habitantes de la ciudad de México y las zonas conurbadas sufren por falta del agua y esto puede empeorar. ■



Página 1 de 1
\$ 13109.85
Tarr: 78 cm²

CMEDINA